

La Cause du désir, n° 101

"Mariages et arrangements"

Lien imaginaire, symbolique, réel, le mariage ne peut s'écrire qu'au pluriel : Mariages ! Contrats et cadres législatifs sont toujours dépassés par ce qui se joue entre les partenaires. Seuls les arrangements toujours singuliers peuvent rendre cette union durable, voire vivable.

La Cause du désir explore la puissance des liens inconscients qui unissent les êtres parlants et qui font mariages, démariages, remariages toujours ouverts à l'invention.